Für einander da sein – Freude schenken,







das möchten die Schülerinnen und Schüler der Hausaufgabenbetreuung mit der "Aktion Weihnachtspäckchen". Eifrig packten sie in den vergangenen Wochen Päckchen für Mädchen, Jungen oder Familien. Vielen schöne und nützlich Dinge wie Spielzeug, Bücher, Süßigkeiten, Schreibmaterialien und vieles andere, das sie selbst mitgebracht hatten, fand den Weg in die Päckchen. Mit selbst gestaltetem Einpackpapier schön verpackt werden die Päckchen der Hanauer Tafel gespendet.